
  （カ）その他 

    ・その他、報告、連絡事項なし 

 

 Ｂ）zukavoから 

   ・Zukavoがぷらざこむ１の部屋を予約して活動支援するグループの基準についての説明 

・オンラインレクリエーションについて連絡 

① オンライン交流会：毎月１５日、来年３月まで予定通り開催予定、ZOOM 

② 第15回全国校区・小地域福祉活動サミットatオンライン：１２月１１日（日）於フレミラ 

   ・フードドライブの仕訳作業の協力依頼。（２６８㎏集まった）    

 

 Ｃ）公益財団法人プラザ・コムから 

  １．申請申込 

  （１）早期予約申込みはなし 

  （２）３階の利用申込み 

・サロン支援プロジェクト（宝塚市社会福祉協議会）サロン交流会 ２０２３年１月２８日（土） 

→承認された 

   ・売布小学校区まちづくり協議会 はるかぜコンサート ２０２３年３月２４日（金）２５日（土） 

現在、登録グループではないが、再登録申請あり。登録したら、3階の使用申請は要らない。 

→承認された 

  

２．報告 

  （１）受付ボランティアの募集結果  

宝塚市手話サークル「さわやか」小坂さんが応募され、今週月、火に体験された。 

金曜日を担当される予定。 

（２）予定  

✴ 受付ボランティア会議・・１１月１２日 (土)  １３：３０～  

✴ コミュニティ連絡会・・・１１月１７日 (木)  １５：３０～ 

（３）トイレ前・エレベータ前のティッシュ・アルコールの撤去について 

トイレ前は手拭きに使われた後のティッシュが放置されていることがあるため、エレベーター前はあ

まり使われていないため、ティッシュ・アルコールを撤去することにした。 

（４）「あるでこむ」について  

来年建設予定の「あるでこむ」の建設を建設コストと建設後の維持管理コストの増額が見込まれるた

め、中止にする決断をした。 

（質疑等） 

・「あるでこむ」は当初、今の建物を建て替えるという発想だった。建物が老朽化していたことについ

てはどうなるのか？他の社会福祉法人に依頼するのか、岡本さんで面倒みられるのか？計画を縮小し

てやることもないのか？ 

→ ぷらざこむ２は耐久性に問題あるのは今でもある。考えるのはこれから。 

（計画の縮小について）具体的に何もない。白紙状態。（財団岡本さん） 

 

３．議事／承認 

 Ａ）外部会議への出席 

  ・別紙資料-①に基づき、現況報告があった。 

① 宝塚市社会福祉協議会評議員会（担当：宝塚市自然保護協会 東さん） 

② 宝塚ボランタリープラザ zukavo 運営委員会（担当：こむ１会 東さん） 

③ 大型児童センター運営委員会 年３回（担当：原さん）＊直接こむ１会に関連ないが出席は継続 

④ 宝塚福祉コミュニティプラザ連絡会（担当：油井さん）＊情報交換会 

⑤ 宝塚市セーフティネット会議 年１～２回（担当：油井さん）＊役所の中のつながりができればいい

と思う。 

 


